

L'INFO Semaine 16 Du 15 au 21Avril 2024

Édito:

Chaque semaine nous vient une information qui recule les limites de l'horreur dans la prise en charge des patients à l'hôpital public; aujourd'hui c'est un malade des Urgences de Nimes qui est couché à même le sol sur un matelas (plus de brancard, voir plus bas).

Et on nous dit qu'on veut taxer les malades qui viennent pas à leur rendez vous !!!

A quand une taxe pour les gouvernements qui ne répondent pas aux besoins constitutionnels de santé de la population !!!!

On a envie de dire Dégage comme lors des révolutions de la misère des pays du Moyen Orient.

Le ridicule n'a pas de limite, dit-on, mais il peut tuer.

Heureusement les comités et la population réagissent fortement.

Développons au plus près de la population des actions pour résister.

Joseph

Sommaire:

L'écho des comités : pages 2 à 4

Autres infos locales : pages 5 et 6

Dossiers : page 7

Culture et santé : page 8

L'écho des comités :

GUINGAMP

1500 personnes dans les rues de Guingamp, le dimanche 14 avril

Revue de presse

Ouest France

France bleu

Libération

Europe 1

Le Figaro

FEURS

Le Comité de défense et de soutien du Centre Hospitalier du Forez a tenu son AG

Le compte-rendu

MOISSAC

Forum santé

Un forum santé est organisé par le comité de défense de l'Hôpital Castelsarrasin Moissac L'association des Amis et Usagers de l'Hôpital de Montauban Les Unions Syndicales Santé Départementales CGT et FO le mercredi 24 Avril

Invitation

MONTCEAU LES MINES

Le syndicat CGT de l'hôpital de Montceau les Mines (membre du CODEF), dans une lettre ouverte interpelle les élus pour la réhabilitation de l'hôpital

lettre

LODÈVE

Face à des fermetures intermittentes des Urgences du CH de Lodève, une manifestation est organisée le 22 Avril

Tract appel

LUÇON

Les rassemblements continuent devant l'hôpital tous les vendredis et le 25 mai, ce sera le festival des Cannes pour le 3ème anniversaire de la mobilisation



LURE

Passage de témoin au Comité de Vigilance 70.

Lettre présidente



BRIOUDE

Echos Echos est distribué sur le marché

le journal du comité

CONVERGENCE URGENCE SANTÉ SUD 04

Manifestation Jeudi 18 avril 2024

Rassemblement devant l'Hôpital de Manosque à 17h00 Départ en cortège vers la Porte Saunerie - prises de paroles vers 18h30

https://www.hauteprovenceinfo.com/actualite-43620-sante-appel-a-manifestation-pour-l-hopital-de-manosque

https://www.frequencemistral.com/Collectif-Sante-Haute-Provence-Appel-a-mobilisation-pour-l-hopital-public a14667.html

Sur le site de la Coordination

SARLAT

Retour sur l'activité depuis le début de l'année



BERNAY

Après un comité de suivi, une lettre ouverte du comité <u>La lettre</u>

Autres infos locales:

LE BLANC

Dans une lettre au Ministre de la Santé, le Comité d'Usagers du CH du Blanc l'interpelle sur la situation de l'hôpital, ses propositions.

La lettre

SAINT MAURICE

Le collectif pour l'avenir des hôpitaux Saint-Maurice et les murets, poursuit ses actions de sensibilisations auprès du public.

Le 3ème volet du tryptique de Nicolas Philibert (psychiatrie-Esquirol-hôpital Saint Maurice) "La machine à écrire" sort ce jour et le 2ème "Averroes et Rosa Parks" qui se passe à l'hôpital est toujours en salle.

Le collectif a engagé des frais et a donc une cagnotte en ligne (et toujours la pétition à signer en ligne aussi)

Toutes les infos et les liens sur notre site internet

https://collectif-avenir-hsm-murets.blogspot.com/

CAEN

Fermetures de lits à 'hôpital psychiatrique

L'article de France 3

BORDEAUX

Une jeune femme décède dans une clinique de Bordeaux à la suite d'une opération bénigne ; le père porte plainte.

Article

LOIRE ATLANTIQUE

Jeudi 18 avril: belle mobilisation qui a eu lieu entre Redon et Blain pour défendre la psychiatrie publique. De nombreux hôpitaux psy étaient représentés : Blain, Redon, Nantes (Saint-Jacques- CHu de Nantes et Daumezon), Allonnes, Angers, Saint-Nazaire, Lorient , Vannes, Rennes, Cholet Quelle belle convergence ? Et aussi l'UL CGt de Redon et Blain... une belle intersyndicale CGT et SUD... Et la présence d'élus, de la coordination nationale de défense des hôpitaux et maternités de proximité, et de la population...





NIMES

Ce ne sont même plus des brancards !!! Un patient a passé 3H sur un matelas par terre au service des Urgences du CHU de Nïmes

<u>article</u>

MANTES LA JOLIE

Coupure de courant à l'hôpital L'article d'actu.fr

FÉCAMP

Les urgences encore fermées

l'article de France 3

Dossiers

PADHUE

Des situations dramatiques pour les Praticiens à diplôme hors Union européenne ... et pour la population

Signez la nouvelle pétition

OMS

L'OMS attire l'attention sur les inégalités d'accès aux soins

Communiqué

DÉPENSES D'ASSURANCE MALADIE

Avis du comité d'alerte sur l'évolution des dépenses d'assurance maladie

L'avis

Au delà de l'avalanche de chiffres et de pourcentages deux choses à retenir :

- le probable doublement du déficit des hôpitaux publics pour cause de sous-financement chronique,

"Beaucoup d'établissements n'ayant pas encore définitivement arrêté leurs comptes, le montant du déficit des établissements publics de santé pour 2023 n'est pas connu. À ce stade, il ne peut donc qu'être estimé, avec des incertitudes notables. Selon l'estimation du ministère de la santé, il pourrait quasiment doubler par rapport à 2022 (il avait alors atteint 1.0 Md€)."

- les interrogations des experts sur les causes de la sous-activité récurrente des établissements publics de santé par rapport aux prévisions, interrogations d'autant plus étonnantes que l'on assiste, année après année, à des suppressions de services et de lits et à une augmentation du nombre de postes non pourvus. Difficile de faire autant ou plus avec moins.

"Le comité appelle donc à une vigilance renforcée sur l'évolution des dépenses d'assurance maladie, de soins de ville comme liées aux établissements de santé. À cet égard, le « point de fuite » du déficit des établissements publics de santé, qui s'élargit, est une préoccupation majeure. Il appelle une analyse précise des raisons de la sous-activité récurrente des établissements de santé par rapport aux prévisions, un suivi continu de l'évolution comparée de leur activité et de leurs effectifs, une accélération de la remontée de leurs données comptables et la mise en œuvre de mesures, qui ne sauraient être principalement de soutien financier, visant à résorber leur déficit croissant."

AME

Les sociétés savantes ont rédigé un communiqué sur les dangers de la remise en cause de l'AME

communiqué

Culture et santé:

Quand t'es dans le désert

« Toutes les infos sur le site de la Coordination Nationale »

http://coordination-defense-sante.org/



COORDINATION NATIONALE des Comités de Défense des Hôpitaux et Maternités de Proximité

(Fondée à Saint Affrique en avril 2004)

Siège social : 1 rue Jean Moulin 70200 LURE

Adresse postale: Chez JL Landas - 26 rue Gambetta - Avenue Mich - 44000 Nantes

SIREN: 503 711 988 - SIRET: 503 711 988 00025

Association agréée - Arrêté du 21/07/2023 - N2022RN0181 Présidente : Michèle LEFLON <u>michele.leflon@orange.fr</u>

Adresse : 34 Rue de la Porte de Bourgogne - 08000 Charleville-Mézières - Tél 06 08 93 84 93

Secrétaire : Guillaume GRANDJEAN guillaume.grandjean38@gmail.com

Adresse : 11 rue Edouard Vaillant – 45120 Chalette sur Loing – Tel 06 58 94 04 10

Trésorier : Jean-Luc LANDAS jeanluc.landas@sfr.fr

Adresse: 26 rue Gambetta - Avenue Mich - 44000 Nantes - Tél: 07 50 45 06 87

 $\textbf{Site}: \underline{\text{http://coordination-defense-sante.org/}} \quad \textbf{Facebook} \, \underline{\text{https://www.facebook.com/Coordination-defensesante}} \quad \textbf{X}: \textcircled{@CoordNatcomiteH}$

Contact : cda12550@coordination-defense-sante.org